

『親知らずの抜歯について』

乙訓歯科医師会から健康教室

Dental Association Otokuni

歯医者さんで歯を抜いた経験のある方はたくさんおられます。例えば虫歯や歯周病によって残しておくことが難しくなった場合や、生え変わりの為に乳歯を抜歯するという状況が頭に思い浮かぶのではないでしょか。

さて、歯医者さんや歯科衛生士さんに「親知らずを抜いたほうがいい」と言われたことはありますか。親知らずは10代後半から20代前半ごろに親に知られることがなく生えてくることがその由来だとと言われており、専門的には“第三大臼歯”や“智歯”といいます。前から数えて8番目の歯で、頬が小さくなつた現代人では真っすぐに生えるスペースがないため、傾いて生えていたり、歯

茎に埋まつていたり、生える方向がずれたりと、立つてくれないことも少なくない歯です。それどころか手前歯との間にできた隙間は清掃ができないため、歯肉の炎症や手前の歯の虫歯の原因となつたり、奥から手前の歯を押すたために歯並びにも影響するなど様々な弊害があります。特に自覚症状がなくても抜歯しておいた方がよいことが多い歯です。歯科医師も必要性があつて抜歯のご提案をするのですが、特に症状もないのに痛い思いをして抜歯をするなうえで、きちんと説明を

親知らずの抜歯を指摘された患者さんは、決まってとても暗い顔をされます。いやはや、心中お察し致します。親知らずは個性的ですので、簡単に抜けるものから、極めて難しい抜歯になるものまで様々です。一般的には上あごよりも下あごの方が難易度が高く、術後の腫れや痛みも下あごの方が多い傾向にあります。また、下あごの親知らずは根っここの近くに太い神経が走行しております。また、下あごの親知らずは根っここの近くに太い神経が走行しております。

親知らずの抜歯は大学病院など口腔外科専門医で行われなければならぬ場合もありますが、かかりつけ歯科でも可能な場合もありますので、ぜひ一度歯科医師に相談してみてください。

歯並びなどに弊害も

高齢では抜歯、難しく

親知らずの抜歯を指摘された患者さんは、決まってとても暗い顔をされます。いやはや、心中お察し致します。親知らずは個性的ですので、簡単に抜けるものから、極めて難しい抜歯になるものまで様々です。一般的には上あごよりも下あごの方が難易度が高く、術後の腫れや痛みも下あごの方が多い傾向にあります。また、下あごの親知らずは根っここの近くに太い神経が走行しております。

親知らずの抜歯は大学病院など口腔外科専門医で行われなければならぬ場合もありますが、かかりつけ歯科でも可能な場合もありますので、ぜひ一度歯科医師に相談してみてください。

（乙訓歯科医師会
大橋瑞巳）